

lunes, 14 de marzo de 2016

Asunción Llamas visita obras del PFEA y Supera en el municipio de El Rubio



Descargar imagen

La diputada del Área de Cohesión Territorial de la Diputación de Sevilla, Asunción Llamas, ha visitado recientemente el municipio de El Rubio, donde ha visitado obras del PFEA y Supera junto con el alcalde de la localidad, Rafael de la Fe. La responsable provincial ha supervisado las actuaciones que se están realizando con cargo al PFEA, de las que ha destacado el buen ritmo de ejecución de las mismas así como el gran número de jornales que se generan en el municipio. Tras mantener un contacto directo con los trabajadores en la Avenida de Andalucía, donde se desarrolla una de las obras más emblemáticas de este año, la diputada y el alcalde se trasladaron a las

inmediaciones de la 'Era Empredrada', donde hay prevista una futura actuación PFEA, que requerirá la redacción del correspondiente proyecto por parte de la Diputación, que presta apoyo técnico al municipio.



Descargar imagen



Descargar imagen

Más información

[<http://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/03-140316>]

52.88 Formato: pdf